

ABSTRAK

**Sri Moniaga Putri
(2016/16053119)**

**: Pengaruh Profitabilitas, Struktur Aset dan Risiko
Bisnis terhadap Struktur Modal (Studi pada
perusahaan Sub Sektor tekstil dan garmen yang
terdaftar di Bursa Efek Indonesia)**

Dosen Pembimbing

: Dr. Dessi Susanti, S.Pd,M.Pd

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Pengaruh Profitabilitas dengan proksi terhadap struktur modal pada perusahaan sub sektor tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, (2) Pengaruh struktur aset terhadap struktur modal pada perusahaan sub sektor tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, (3) Pengaruh risiko bisnis terhadap struktur modal pada perusahaan sub sektor tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Penelitian ini tergolong penelitian kausatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan sub sektor tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2020. Sampel penelitian ini ditentukan dengan *purposive sampling* sehingga diperoleh sampel sebanyak 13 perusahaan. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari www.idx.co.id. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi berganda. Pengujian hipotesis menggunakan uji F, uji *t* statistik dengan α sebesar 5% dan uji regresi linier berganda. Hasil penelitian ini menunjukkan profitabilitas, struktur aset dan risiko bisnis secara bersama – sama berpengaruh positif terhadap struktur modal pada perusahaan sub sektor tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Profitabilitas berpengaruh positif terhadap struktur modal pada perusahaan sub sektor tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Struktur aset berpengaruh negatif terhadap struktur modal pada perusahaan sub sektor tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, sedangkan risiko bisnis tidak berpengaruh terhadap struktur modal pada perusahaan sub sektor tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Kata Kunci : Struktur Modal, Profitabilitas, Struktur Aset dan Risiko Bisnis.